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喜剧电影《牛王》

讲述少年千里夺牛

近日,公路喜剧电影《牛王》定档 10 月 18 日。
影片讲述的是藏族少年格桑为了夺回被装上

运牛车的“牛王”，踏上了从青海祁连到山东阳信的
旅程…… (据网易)

电影《扬名立万》

拉开情节悬疑大戏

近日,电影《扬名立万》宣布 11 月 11 日上映。
该片讲述的是一群郁郁不得志的电影人因缘

际会凑到了一起， 筹划拍摄一部关于上海轰动一
时惊天大案的电影，希望借此翻身扬名。 不成想，
案件背后的真相， 远比他们虚构的电影情节更加
离奇。 (据网易)

轻喜剧《亲爱的吾兄》

演绎爆笑真假兄妹

古装仙侠轻喜剧《亲爱的吾兄》近日开播。
该剧讲述了聪慧软萌的天才少女时夏，为了寻

找失踪哥哥意外来到陌生的仙侠世界，与妹控哥哥
魔尊时冬和玉华派高冷仙尊后池之间发生的搞笑

温情的相处日常， 自此展开了一段两个哥哥共同
“守护”妹妹的爆笑故事。 (据网易)

中国队 3:1逆转胜日本队

国羽第 15次赢得尤伯杯冠军

昨日尤伯杯羽毛球团体赛

决赛上，中国队在先失一分的情
况下，连扳三场，以 3:1 战胜日本
队，第 15 次捧起尤伯杯。

“一单”开场较量，东京奥运
会冠军陈雨菲继此前苏迪曼杯

决赛中不敌山口茜后，再次负于
世界排名第五的老对手，两局比
分是 18:21 和 10:21。

“这两场失利很相似， 我没
有太好的办法 ，比较被动 ，想要
改变，但精力不够用 ，身体反应
慢，没有拿下第一分 。 ”陈雨菲
说，“奥运会后连续作战，虽然尤
伯杯上我只打了一场，但感觉精
力上很难迅速恢复。 ”

“一双” 组合陈清晨/贾一凡
与福岛由纪 /松本麻佑的比赛异
常激烈 , 首局战至 46 分钟中国
组合才以 29：27 艰难取胜，双方
最长一个回合打了 54 拍。 随后
日本队以 21:15 扳回一局。

决胜局， 中国组合在 20:17

赛点时，陈清晨因救球脚底磨出
水泡， 简单处理后带伤以 21:18
终结比赛，为中国队将总比分扳
成 1:1。 1 小时 57 分钟创下了陈
清晨/贾一凡自搭档以来单场比
赛最长时间纪录。

“我俩下定决心要扳回比
分， 二单接我们是 1:1 还是 0:2
完全不一样。 我们打得很顽强。
清晨和我说，咱们豁出去 ，拼死
顶上。”贾一凡赛后说，“无论 100
分钟，200 分钟， 只要在场上，我
俩不会放弃每一个球。 ”

“我们拼尽全力， 第一局咬
牙坚持连续抢回局点。 摆在赛场
上的奖杯太诱人了，太想和队友
们一起捧起它，这是我一直坚持
的信念。 ”陈清晨说。

何冰娇作为第二单打以 21:
9，21:18 直落两局， 战胜高桥沙
也加，为中国队反超比分。

“我的状态一场比一场好 ，
最后一场球释放了全部情绪。 ”

何冰娇说，“教练和我说 ， 要相
信自己是世界上最好的 ‘二
单’，我觉得自己是世界上最幸
福的 ‘二单 ’，前后都有全力以
赴的队友。 ”

黄东萍和李汶妹的临时组

合在第四场比赛中以 24:22、23:
21 险胜松友美佐纪 /松山奈未 ，
为中国队赢得制胜一分。

首次参加尤伯杯比赛的李

汶妹说：“第一局我们保持领先，
关键分打得也果断。 第二局虽然
落后， 对方先拿到赛点，（我们）
反而不紧张 ，有些忘我 ，平时打
不出来的好球都出现了。 ”

接连收获奥运会、 苏迪曼杯
和尤伯杯三项冠军的黄东萍赛后

难掩激动心情：“每个冠军都来之
不易， 证明疫情期间我们训练效
果很好。我很久没打女双，一些打
法、跑位有些生疏，但我们相信彼
此，不会让搭档失望。 ”

（据新华社）

10 月 17 日，中国队在颁奖仪式后合影。 新华社记者 张 铖 摄

世界杯改为两年举办一次?
国际奥委会呼吁对足球世界杯改制计划进行更广泛磋商

自从国际足联表示正在酝

酿将世界杯改为两年举办一次

后，包括欧足联 、诸多足球俱乐
部以及教练员 、 球员等多方纷
纷表达了对这一计划的抵制态

度 。 近日 ， 另一大国际体育组
织———国际奥委会也对国际足

联的这一改制计划表达了担

忧 ， 呼吁各方对此进行更广泛
的磋商。

国际奥委会 16 日在希腊

首都雅典召开执委会 ， 会后发
表了对世界杯改制计划的声

明 。 国际奥委会在这份声明中
表示 ， 他们注意到一些国际体
育单项联合会 、 部分国家的足
球协会以及俱乐部 、 球员和球
员协会已经对国际足联改制计

划表示了强烈的反对和担忧 。
国际奥委会也同样关切此事 ，
并且希望各方能进行更广泛的

沟通 ， 尤其是要听取球员代表

的意见。
国际奥委会认为，将世界杯

改为两年举办一次，主要可能从
以下三个方面带来消极影响；一
是与其他体育项目的国际大赛

“撞车”， 阻碍其他项目的发展；
二是增加男子比赛的数量会影

响未来女足运动的发展；三是大
赛增多给足球运动员们带来的

心理和身体的双重压力。
(据新华社)


